

～ 高総体観戦 ～

▲県高総体の壮行式を6月3日(水)に行いました。式では、選手たちへ「体、心、道具」に万全の準備をし、試合に臨んでほしいと伝えました。壮行式の後、選手たちはPTCA 母親グループの手作りおにぎりをいただき、最後の練習に励みました。▲壮行式の様子が翌日(4日)の長崎新聞に掲載され、開会式(5日)では行く先々で全校応援や入場行進の人数等への励ましや質問を受けました。改めて新聞記事の影響の大きさに驚きました。▲入場行進は少ない人数ながら、行進の姿勢や手の振り、全体のバランスなど大規模校に引けをとらない実に見事な行進でした。▲6月6日(金)競技が始まりました。●女子バスケットボールは5名の部員で40分間の試合に臨みました。体力の限界と戦いながら最後まで諦めない姿に感激しました。●男子バスケットボールは力のあるチームとの対戦でしたが、最後まで集中を切らすことなく1ゴールを求めて走る姿に感激です。●男子ソフトテニスチーム一丸となり、必死に応援する姿に感激です。●陸上では選手一人ひとりがしっかり自己管理をおこない、出場時間に合わせて気持ちを高め競技に臨みました。

▲高校スポーツの素晴らしさは、目の前の勝利に向かってひたむきに挑戦する姿が感動を生むことや、試合に向けて取り組んできたことの中に、将来社会人として生きていく上での糧になる「何か」を学ぶことができることだと思います。高総体に出場した選手の皆さんは必ず一回り大きく成長します。

▲選手の皆さん、お疲れ様でした。応援できる学校と生徒がいることに感謝します。

▲PTCAの皆様、選手たちのために朝早くからの準備、応援、本当にありがとうございました。

▲スポーツでは、試合がある限り、勝者と敗者が出ます。しかし、試合に負けても、勝利以上に得るものが数多くあります。大事なのはスポーツを通じて何を「学んだ」かです。

☆自己を見つめ直してみよう！ 「勝者と敗者を分ける10の法則」

- 1.勝者は 間違ったときには「私間違っていた」と言う。 敗者は『私のせいではない』という。
- 2.勝者は 勝因は「運が良かった」と言う。例え運ではなかったとしても。 敗者は敗因を「運が悪かった」と言う。でも、運が原因ではない。
- 3.勝者は 敗者よりも勤勉に働く。しかも時間は敗者より多い。 敗者はいつでも忙しい。文句を言うのに忙しい。
- 4.勝者は 問題を真っ直ぐ通り抜ける。 敗者は問題の周りをグルグル回る。
- 5.勝者は 償いによって謝意を示す。 敗者は謝罪をするが同じ間違いを繰り返す。
- 6.勝者は 戦うべきところと妥協すべきところを心得ている。 敗者は妥協すべきでないところで妥協し、戦う価値がない所で戦う。
- 7.勝者は 「自分はまだまだです」と言う。 敗者は自分より劣るものを見下す。
- 8.勝者は 自分より勝るものに敬意を払い学び取ろうとする。 敗者は自分より勝るものを不快に思い、アラ探しをする。
- 9.勝者は 職務に誇りを持っている。 敗者は「雇われているだけです」と言う。
- 10.勝者は 「もっと良い方法があるはずだ」と言う。 敗者は「何故変える必要があるんだ？今までうまくいっていたじゃないか」と言う。

(作者不明)

日常生活でいい判断ができないやつに、グラウンドでいい判断ができるわけがない

平尾 誠二 (元ラグビー日本代表監督)



長崎県立豊玉高等学校 校長 横田 正俊

「忍」「和衷協同」「切磋琢磨」 ～ 関わる力 日本一 豊玉高校



昭和 58 年
県民体育大会
選手宣誓

学校行事報告



6月3日(水)、平成27年度長崎県高等学校総合体育大会の壮行式が行われました。陸上部主将の中島さんの選手宣誓は、努力の証が目の輝きに表れ、自信に満ちた力強さに圧倒されるほど、堂々とした誓いの言葉でした。壮行式の後には、保護者の方々からおにぎりや唐揚げの差し入れをいただきました。お母さんたちの愛情と応援が詰まったおにぎりパワーを補給できたのではないのでしょうか。



6月5日(金)に高総体の総合開会式が佐世保市で開催され、文化部の生徒は入場行進を見学しました。広大なグラウンドにしっかり手を振って入場する選手団がとても凛々しく感じられました。全校応援の今年は、大会初日に島原市で行われる男女バスケット部の試合を応援しました。写真部は、ソフトテニス・陸上・バスケットの3会場に分かれて選手の闘う様子を撮影しました。



6月17日(水)、全校生徒で地域の清掃活動を行いました。1年生は仁位地区、2年生は長田地区、3年生は倉敷地区のゴミや空き缶の回収と清掃を担当しました。これからも地域の一員として、環境美化に努める意識を持ってほしいと思います。

保護者の方へ

職員から

平成27年度長崎県高等学校総合体育大会が6月5日から9日の日程で実施されました。今年は、3年に一度の全校応援の年に当たり、豊玉高校全体で盛り上がり大会に挑みました。運動部生徒31名が参加し、熱い戦いを各地で繰り広げました。他の高校と比較すると少人数ではありますが、試合に臨む姿勢は負けていませんでした。PTCA活動でのおにぎり支援、本当にありがとうございました。生徒の戦うスタミナ源になりました。

7月1日は、求人票の公開が開始になります。3年生は、気持ちを入れ替えて進路実現に向け取り組んで欲しいと思います。進路実現に向け、ご家族の支援・ご協力よろしくお願いたします。

保健体育科 中川 あゆみ



地域の方へ

生徒達の夏服がまぶしい季節となりました。部活動を引退し、これから始まる個々人の大一番に向けて努力の日々を送る3年生達。部活動も生徒会活動もいよいよ自分達を中心となり、意気上がる2年生達。3ヶ月の間に豊高生らしさもすっかり板につき、成長を感じさせる1年生達。そんな「地域の宝」達の未来が幸多きものとなるよう、職員一同も生徒一人ひとりと向き合い、日々奮闘しております。これから夏の時季を迎えますが、暑さに負けず明るい声の絶えない豊玉高校を、引き続き見守りくださいますようお願い致します。

国語科 樋渡 健太



の行事予定

- | | |
|---------------------|----------------|
| 2日(木)～7日(火) 1学期期末考査 | 17日(金) 終業式 |
| 5日(日) ビジネス文書実務検定 | 21日(火)～24日(金) |
| 7日(火) 容儀検査 | ①③夏季集中講座・三者面談 |
| 10日(金) 漢字検定 | ②インターンシップ(長崎市) |
| 11日(土) 私大短大模試 | 26日(日) 数学検定 |
| 12日(日) 記述模試 | |